

Castro: Cosoc se reactiva tras 14 años y tiene como prioridad al rodoviario

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Tras 14 años sin funcionamiento, la comuna de Castro cuenta nuevamente con un Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil (Cosoc), órgano consultivo que tiene por objetivo canalizar las inquietudes de la ciudadanía organizada y fortalecer los mecanismos de participación local.

La constitución de esta instancia contará con 12 representantes de organizaciones de la sociedad civil, liderada por el alcalde de la comuna, Baltazar Elgueta (PS), quien valoró la importancia del órgano y su reactivación.

“Esto era una deuda pendiente con la comunidad. Como nueva autoridad, estoy cumpliendo con la ley y también con uno de los anhelos más claros de la ciudadanía, tener un espacio donde puedan expresar sus miradas y aportar al desarrollo de Castro. El Cosoc debe funcionar con una mirada humana, no política”, expuso el jefe consistorial.

“Queremos trabajar para proyectar a Castro, para saber de las necesidades, porque cada uno de los miembros que integran este Cosoc tiene otra mirada y representan a otras áreas de nuestra comuna, tanto urbano como rural, así que creemos y estamos considerando que vamos a trabajar bien”, sumó el edil.

La vicepresidencia del organismo fue asumida por la dirigenta Lucy Gómez, quien representará al alcalde ante el consejo cuando este no pueda asistir. Además, se designaron como delegados del Consejo de Seguridad Pública a Miguel Ángel Calcina y Yasna Villegas.

En ese sentido, Gómez adelantó algunos de los desafíos que se avecinan. “Deberíamos tener una reunión con el alcalde en una semana más o menos. Hemos estado conversando algunas cosas entre nosotros y la verdad es que las prioridades

El consejo ya está operativo y analizando los temas de incidencia en la capital chilota.



LUCY GÓMEZ ES LA VICEPRESIDENTA DE LA INSTANCIA.

van a ser las mismas de siempre, tratar de ayudar un poco más en el tema del terminal de buses, ver un poco del plan regulador. Vamos a tener una reunión también con finanzas para ver el tema del presupuesto municipal”, aclaró.

Acotó la también presidenta de la Federación de Taxi Colectivos de Castro, que “todas las comunas confluyen en Castro y se necesita un terminal digno, o al menos mantener el actual en buenas condiciones para que los usuarios tengan un viaje tranquilo”.

DEBATE

En esa misma línea, Carmen Antúñanco, presidenta de la Junta de Vecinos Camilo Henríquez y miembro del Cosoc, planteó la necesidad de enfrentar con responsabilidad el debate sobre el terminal municipal.

“Hablo como dirigenta y creo que esto no es un tema político, es un tema de ciudad. Hay que acoger las propuestas de la primera autoridad con su equipo técnico,

que son profesionales que han trabajado en dos proyectos que buscan hacerle mejoramiento, eso tenemos que ir viendo y trabajando”, recalcó la líder social.

Antúñanco también abordó otras preocupaciones, como el uso irregular de licencias médicas, que según indicó, representa una pérdida significativa de recursos que podrían ser destinados a seguridad u otras prioridades sociales. Además, valoró el fin del pago de horas extraordinarias en la municipalidad y pidió mayor fiscalización sobre las entidades sociales de la comuna.

El Cosoc está integrado por representantes electos bajo dos normativas legales, ante la Ley 19.418 hay 8 representantes: Paola Domic, Carmen Antúñanco, Iván Labrín, Inés Navarro, Yasna Villegas, Gloria Unicahuin, Vilma Soto y Francisca Varas. A través de la Ley 20.500 son 4 representantes: Miguel Ángel Calcina, Lucy Gómez, Jessica Millalonco y Gabriel Palma. ☈